



Wir trauern um unsere ehemalige Abgeordnete

Dr. Marianne Schultz-Hector

* 04.10.1929 † 26.11.2021

Ministerin für Kultus und Sport des Landes Baden-Württemberg von 1991 bis 1995
Abgeordnete im Landtag von Baden-Württemberg von 1984 bis 1996

Mit Frau Dr. Schultz-Hector verliert Baden-Württemberg eine kluge, humorvolle und herzengute Frau, die sich während ihres gesamten Lebens und politischen Wirkens für das Wohl von Kindern und Jugendlichen eingesetzt hat. Mit dem Satz „Wir unterrichten Kinder, nicht Fächer“ hat sie als Kultusministerin einen Leitgedanken geprägt, an dem wir uns noch heute orientieren. Als Mitbegründerin der Stiftung Kinderland setzte sie sich auch nach ihrer aktiven politischen Laufbahn für die Förderung von Schülerinnen und Schülern ein.

Unser Mitgefühl gilt ihrem Ehemann, ihrer Tochter und allen Angehörigen.

Wir werden Frau Dr. Schultz-Hector ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Abgeordneten der CDU-Landtagsfraktion

Manuel Hagel MdL
Fraktionsvorsitzender